

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium des Innern

Ihr Ansprechpartner
Martin Strunden

Durchwahl
Telefon +49 351 564 30400
Telefax +49 351 564 30409

presse@smi.sachsen.de*

15.11.2013

Neues Bootshaus in Leipzig-Burghausen eingeweiht

Ulbig: „Freistaat investiert in den Hochleistungssport“

Sportminister Markus Ulbig hat heute in Leipzig-Burghausen den Ersatzneubau für das Bootshaus des SC DHfK Leipzig e.V. eingeweiht. Der Neubau wurde insgesamt mit über 850.000 € (Land: 433.320 €, Bund: 418.800 €) gefördert.

Sportminister Markus Ulbig: „Wer für Sachsen Medaillen holt, braucht spitzen Trainingsbedingungen. Über die Sportstättenförderung unterstützt Sachsen auch den Hochleistungssport. Mit dem neuen Bootshaus hat der SC DHfK Leipzig jetzt endlich die Trainingsinfrastruktur, die den Leistungen seiner Athleten angemessen ist.“

Seit 2005 hat der Freistaat beim SC DHfK Leipzig e. V. im Rahmen der regulären Sportförderung neun investive Maßnahmen in Höhe von insgesamt rd. 213.000 € gefördert. Darüber hinaus hat Sachsen (zusammen mit dem Bund) den Verein seit 2002 bei insgesamt 9 investiven Maßnahmen im Bereich der Sportstätten des Hochleistungssports mit einer Förderung von insgesamt ca. 300.000 € unterstützt.

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
des Innern**
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden

www.smi.sachsen.de

Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3,6,7,8,9, 11
und 13. Haltestelle Carolaplatz.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.